

TTG Nettetal startet in die Saison 2011/2012

Geschrieben von: Martin Link

Samstag, den 20. August 2011 um 08:14 Uhr - Aktualisiert Montag, den 17. September 2012 um 22:10 Uhr

TTG Nettetal startet in die Saison 2011/2012

Nach einer langen viermonatigen Sommerpause geht es jetzt endlich los. Dieses Jahr ist es eine besondere Premiere zum Saisonstart, denn die Tischtennisabteilungen der beiden Altvereine SV Ruitsch-Kerben und TV Trimbs haben sich zu einer Spielgemeinschaft zusammen geschlossen. In der startenden Saison wird man mit 5 Herrenmannschaften und 2 Jugendmannschaften als TTG Nettetal am Spielbetrieb teilnehmen.

Am kommenden Wochenende starten die 1. Mannschaft in der 2. Bezirksliga sowie die 2. Mannschaft in der 1. Kreisklasse in die Spielzeit. Nach dem souveränen Aufstieg in der vergangenen Saison konnte man sich in der 1. Mannschaft noch prominent verstärken. So konnte man den in Polch wohnenden Rüdiger Vollmers von der

TTSG Weißenthurm/Kettig verpflichten. Bislang spielte er in der 2. Rheinlandliga, sodass man als Aufsteiger personell

gut aufgestellt ist. Gleich im ersten Spiel tritt man am Samstag, 27. August beim Meisterschaftskandidat TuWi Adenau

an. Nach dem 1. Spiel weiß man schon eher wo man steht.

Während die 1. durchweg aus Spielern von "Alt Ruitsch-Kerben" besteht, ist die 2. Mannschaft aus beiden Altvereinen

gemischt zusammengestellt. Am Ende ist man am grünen Tisch noch in die 1. Kreisklasse aufgestiegen. Der erste

Gegner ist am Freitag, 26. August der TuS Kehrig III. Auch dieses Spiel findet durch die Renovierung der

Hauptschulhalle auswärts statt. Wir hoffen auf einen guten Saisonstart für unsere ersten beiden Mannschaften.